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CUIDADO COM JULGAMENTOS ORGULHOSOS

VISÃO: CONHECER PESSOALMENTE A CRISTO CRUCIFICADO E FAZÊ-LO CONHECIDO, EM 
TODO O LUGAR, ATRAVÉS DA AMOROSA GRAÇA DO PAI.

ANIVERSARIANTES DA SEMANA

HORÁRIOS DE CULTO

PASTORES ENDEREÇOSCONTATO

DOMINGO
9h00 - Estudo Bíblico
18h30 - Culto

Glenio Fonseca Paranaguá
Eric Gomes do Carmo
Maurício Marcelo Torres

Templo: 43 3372-8900  
Av. Paraná, 76-A | CEP 86020.360 
Acampamento Canaã: 43 3326-1863
Rua Akira Yoshi
Colina da Graça: 43 3357-4862
Rua Guilherme Farel, 230

comunicacao@palavradacruz.com.br
ouvidoriapib@palavradacruz.com.br 
Whatsapp - PIBL: 43 99996-8579

15h00 - Oração e Comunhão
19h30 - Oração

4ª FEIRA
19h30 - Culto de Jovens
SÁBADO

A isto, respondeu Jesus: Em 
verdade, em verdade te digo 
que, se alguém não nascer de 
novo, não pode ver o reino de 
Deus. João 3:3.

DIA 28/06 
Donizetti Antonio Ceribelli
Heleomara Cichetto Silva
Maria Vitória Rover B. Carvalho
Valter Barreiros de Oliveira

DIA 29/06
Andrea Cristina F. dos Santos
Carlos Zucoloto Junior

DIA 30/06
Alfa Lucia da Silva Rodrigues 
Sueli de Assis Sanches Spurio

DIA 01/07
Daniella Pullin de Araujo Guarda
Edna Maria Melchiotti das Neves
Juraci Franco de Souza
Laercio Effri Cianca
Marilza Vargas Simões
Veranilda Mori Jatoba

DIA 02/07
Dulcineia Baroto Castilho
Isabela Magalhães dos Santos
Isabela Silveira Fernandes
Luciana Perazolo
Maria Izabel Trioschi Guerra
Maria Sueli Pretti e Silva
Rosa Bacchi de Souza

DIA 03/07
Antonio Cianca
Bruno Lima Hazan
Dominaldo Feniman
Ivo Carlos Duarte
Regia Oliveira R. da Silva

DIA 04/07
André Rodrigues da Silva
Erly Pinheiro Gois Feniman
João Filipov
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Tem gente que não se percebe, porém tem olhos de águia para ver os 
defeitos dos outros. Essa turma quase sempre se incomoda com o quadro torto 
na parede, mas não é capaz de ver a catarata nos seus olhos, porque não se 
enxerga no espelho. Jesus pontuou: Por que vês tu o argueiro no olho de teu 
irmão, porém não reparas na trave que está no teu próprio? Mateus 7:3. Por 
que será que essa cegueira é tão implicante?

O apóstolo Paulo faz uma provocação em 2 Coríntios 13:5: Examinai-vos 
a vós mesmos se realmente estais na fé; provai-vos a vós mesmos. Ou não 
reconheceis que Jesus Cristo está em vós? Se não é que já estais reprovados. 

Este versículo se conecta à primeira parte do versículo 3, como segue: 
“Visto que  buscam uma prova de que Cristo está falando em mim... examinem-
se vocês se estão na fé.” Eles mesmos eram a prova de seu apostolado, pois foi 
através de Paulo que foram conduzidos ao Salvador. Se eles quisessem ver suas 
credenciais, deveriam se examinar.

 Este texto é mal utilizado para ensinar que devemos procurar em nós 
mesmos a garantia da nossa salvação, porém isso pode levar ao desânimo e 
à dúvida. A segurança da salvação vem primeiramente através da revelação da 
Palavra de Deus e da testificação do Espírito Santo com o nosso espírito vivificado 
pela Palavra.  

No momento em que confiamos em Cristo, podemos saber sob a autoridade 
da Bíblia que nascemos de novo.  Com o passar do tempo, encontramos outras 
evidências da nova vida - um novo amor à santidade, um ojeriza ao pecado, amor 
aos irmãos, justiça prática, humildade sem ostentação, obediência e separação 
do mundo.

 Mas Paulo não está dizendo aos coríntios que se envolvam no auto-
exame como prova de sua salvação.  Pelo contrário, está pedindo que encontrem 
na salvação uma prova de seu apostolado. Se vocês foram salvos, verão que o 
meu apostolado vem de Cristo.

 Havia apenas duas possibilidades: ou Jesus Cristo estava neles, ou eles 
eram reprovados, espúrios. A palavra traduzida como reprovado era usada para 
descrever metais que, quando testados, eram considerados falsos. Portanto, os 
coríntios ou eram crentes de verdade ou estavam desqualificados por não terem 
passado no teste.

Eu não tenho autorização para julgar o meu irmão fora do modelo de Cristo 
que está decalcado em meu ser. Se essa for a medida de avaliação, então Paulo 
foi na medida, quando, ironizou: vocês estão dizendo que eu não sou apóstolo 
de Cristo, mas fui eu quem preguei Cristo a vocês. Então, se vocês são cristãos é 
porque eu lhes preguei a Cristo.

Examinem se vocês estão em Cristo. Se não sou apóstolo de Cristo, como 
estão dizendo, e o cristianismo que vocês esposam foi pregado por mim, então 
a experiência de fé que vocês dizem ser autêntica não passa na prova. Cuidado 
com julgamentos orgulhosos.

DOMINGO 28/06
9h00 - Maurício Marcelo Torres
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 05/07
9h00 - Eric Gomes do Carmo
18h30 - Glenio Fonseca Paranaguá

DOMINGO 28/06
9h00 - Antonio e Vera
18h30 - Antonio e Vera

DOMINGO 05/07
9h00 - Helio e Sueli
18h30 - Helio e Sueli

DIACONIAPREGAÇÃO

DISSE JESUS

DOAÇÕES
A Primeira Igreja Batista em Londrina está 
disponibilizando a chácara Colina da Graça Rua 
Guilherme Farel, 230 Gleba Palhano das 8 às 12 
horas, de segunda a sexta feira para recebimento 
de alimentos e outras doações. Teremos um 
funcionário pronto a atender via interfone, o 
mesmo abrirá o portão e voce poderá deixar sua 
doação no estacionamento. Caso voce prefira 
contribuir monetariamente, disponibilizamos 
as seguintes contas: Bradesco agência 0560-
6 c/c 79890-8 - Banco do Brasil agência 
2755-3 c/c 16767-3, em nome da Igreja CNPJ 
78.648.151/0001-48.

COMUNICADO IMPORTANTE!
Estamos num momento crítico e como igreja 
precisamos dar exemplo. O momento exige 
cuidados e posição. Por decreto do Governador 
ESTÃO SUSPENSAS TEMPORARIAMENTE AS 
REUNIÕES DA IGREJA, GRUPOS E OS CULTOS 
PÚBLICOS, ficando apenas as reuniões com as 
pessoas responsáveis pela transmissão dos cultos 
online. Pedimos aos irmãos que continuem em 
intercessão por este momento o qual nosso país 
esta passando. Informaremos em nossos canais 
e redes sociais quaisquer mudanças futuras em 
relação aos cultos públicos aqui no templo. Para 
mais informações acesse nossas redes sociais.
YouTube: PIBLONDRINA1
Instagram: piblondrina
Twitter: @PIBLONDRINA
WhatsApp\Telefone: (43) 99996-8579
E-mail: ministerial@palavradacruz.com.br

INFORME PIB LONDRINA
Informamos que o templo esta aberto de segunda 
a sexta-feira das 10h00 às 16h00 para caso voce 
necessite de alguma coisa, possa resolver com os 
funcionários da PIB, inclusive para recebimento 
de doações. Ressaltamos que voce deve atender 
todos os procedimentos e cuidados pertinentes 
a sua saúde e dos nossos funcionários, 
principalmente o uso de máscaras.

SUPORTE EMPRESARIAL
Passa à Macedônia, e ajuda-nos. Atos 16:9. À 
noite, sobreveio a Paulo uma visão na qual um 
varão macedônio estava em pé e lhe rogava, 
dizendo: Passa à Macedônia e ajuda-nos. Público 
alvo pequenos empresários e autônomos da 
Primeira Igreja Batista em Londrina. Podem entrar 
em contato pelos números de WhatsApp: Barba 
(43)99107-7002, Mariza Tezoni (43)99676-
0909, Mario Rocha (43)99991-3300, Laurinda 
Germano (43)99995-6777.

CULTOS ONLINE
Acompanhe os cultos online em nosso canal 
do Youtube. Acesse www.youtube.com/
piblondrina1. O boletim dominical para 
acompanhar o culto da manhã está disponível no 
site da PIB www.piblondrina.com.br.
Horarios dos Cultos: 
Domingo Manhã: 9h00
Domingo Noite: 18:30
Toda terça e quinta-feira às 19h30 estamos 
transmitindo uma palavra ao vivo  no youtube/
piblondrina1. 

CADASTRO EMPRESARIAL
Você que quer divulgar seus serviços profissionais, 
criamos no site www.piblondrina.com.br uma 
ficha cadastral para preenchimento. Entre no site 
e faça seu cadastro. 

MEDITE 
Em todo tempo ama o amigo, e na angústia se 
faz o irmão. Provérbios 17:17

Pr. Glenio Fonseca Paranaguá



ANOTAÇÕESPREGAÇÃO DA PALAVRA

Pr. Maurício  Marcelo Torres

PRONTOS PARA PARTIR

Ora, de um e outro lado, estou constrangido, tendo o desejo de partir e estar com Cristo, o que é 
incomparavelmente melhor. Filipenses 1.23.

A partir de hoje, com a graça do nosso 
Deus e Pai, iniciaremos uma caminhada 
que, para alguns, é temerosa e assustadora, 
enquanto para outros é tranquila, ainda 
que misteriosa; caminharemos no assunto 
chamado morte. Em tempos de pandemia, o 
medo da morte, que já era grande, agora vem 
crescendo. 

Após a queda do homem no pecado, 
a morte passou a todos os seres viventes. 
Infelizmente, nós “somos uma encomenda que 
a parteira enviou para o coveiro, e, a qualquer 
momento, essa encomenda pode chegar”. A 
morte é o único fato certo da vida. Agir como 
um avestruz em relação a isso é uma grande 
tolice. 

Não fomos criados por Deus para 
morrer. A morte é uma maldição e um inimigo 
que entrou no mundo por meio o pecado de 
nossos pais. Assim como por um só homem 
entrou o pecado no mundo, e pelo pecado, a 
morte, assim também a morte passou a todos 
os homens, porque todos pecaram. Romanos 
5.12. Todos, sem exceção, por conta do pecado 
original, chegam a esse mundo como mortos 
espirituais e, também, fadados à morte física. 

Antes de partirmos deste mundo, é 
imprescindível que conheçamos e creiamos 
que Deus por meio da cruz de Cristo, concedeu-
nos vida espiritual, abundante, por meio da Sua 
infinita misericórdia, como nos diz: Fomos, pois, 
sepultados com ele na morte pelo batismo; 
para que, como Cristo foi ressuscitado dentre 
os mortos pela glória do Pai, assim também 
andemos nós em novidade de vida. Porque, 
se fomos unidos com ele na semelhança da 
sua morte, certamente, o seremos também 
na semelhança da sua ressurreição. Romanos 
6.4-5. 

Quando, pela obra do Espírito Santo, 
cremos nessa verdade, recebemos então a 
vida chamada “zoe”; que é a vida espiritual, 
eterna. Entretanto, continuamos caminhando 
nesse mundo, dia após dia, convivendo com a 
constante e inevitável degeneração do nosso 
corpo físico, sem, contudo, desanimarmos 
por causa desse infortúnio. Por isso, não 
desanimamos; pelo contrário, mesmo que o 
nosso homem exterior se corrompa, contudo, 
o nosso homem interior se renova de dia em 
dia. 2 Coríntios 4.16.

É necessário que sejamos claros quanto 
à seguinte verdade bíblica: A morte é um inimigo. 
Ela não é romântica tampouco glamourosa; 

antes, é o nosso último inimigo, como afirma o 
apóstolo Paulo: Porque convém que ele reine 
até que haja posto todos os inimigos debaixo 
dos pés. O último inimigo a ser destruído é a 
morte. 1 Coríntios 15.25-26.

A morte do corpo para o cristão não 
é uma tragédia, pois, vivendo ou morrendo, 
temos um único propósito: A glória de Deus. 
Cristo, e somente Cristo, é quem pode 
tornar o enfrentamento da morte suportável 
a um homem. Nós, os cristãos, temos o 
entendimento de que, apesar de ser gostoso 
viver aqui, a vida com Deus após à morte é 
infinitamente melhor; entretanto, de maneira 
inconsistente com o que professamos crer, 
temos uma enorme dificuldade de encarar 
esse caminho chamado morte que nos leva a 
viver com Deus. Se atentarmos com diligência 
e fé para as promessas de Deus contidas nas 
Escrituras, certamente esse caminho tornar-
se-á leve e suave, e poderemos percorrê-lo 
sem qualquer medo ou pavor da morte, mas, 
com esperança e paz. 

Quando nossos irmãos de Tessalônica 
estavam sendo perseguidos e mortos por causa 
do testemunho de Cristo, Paulo os confortou 
nos seguintes termos: Não queremos, porém, 
irmãos, que sejais ignorantes com respeito 
aos que dormem, para não vos entristecerdes 
como os demais, que não têm esperança. 
1Tessalonicenses. 4.13. O povo de Deus é um 
povo que tem esperança; aliás, é o único povo 
que tem esperança. Não obstante, ainda assim 
estamos sujeitos a passar por muitos momentos  
tristes, sem, contudo, nos tornarmos reféns 
deles. Nós não nos entristecemos como os 
demais, que não têm esperança.  

É absolutamente possível e viável que 
enfrentemos a morte de uma maneira que 
agrade, honre e até mesmo glorifique a Deus. 
Estar pronto para deixar este mundo a qualquer 
momento é um sinal de grande sabedoria. 
A cada dia que passa deveríamos ser como 
crianças esperando ansiosamente pelas suas 
férias, que arrumam suas malas e se aprontam 
para ir; e a fórmula para estar pronto é, como 
dizia Thomas Ken, “viva cada dia como se fosse 
o teu último”. Em outras palavras, sempre 
preste contas a Deus. Como dizia o velho adágio: 
“Se ficar o bicho pega, se correr o bicho come”. 
Não há para onde correr, não podemos escapar 
da morte. Em Cristo, entretanto, obtivemos a 
vitória definitiva sobre ela. 

Joseph Bayly escreveu: “Os cristãos 

afirmam acreditar que o céu - estando Deus 
presente - é tão maravilhoso e, ainda assim 
agem como se ir para lá fosse a maior tragédia.” 
O nosso problema é que a nossa perspectiva 
está, por vezes, colocada no aqui e no agora. 
Creio que se voltarmos os olhos para as mui 
grandes promessas de Deus passaremos a 
ver a morte com outros olhos. A morte para 
o cristão não pode ser uma tragédia, mas sim 
um portal para a eternidade sem dor, sem 
sofrimentos, lágrimas e angústias. 

Em Cristo temos preciosas promessas 
a respeito da morte. E, quando este corpo 
corruptível se revestir de incorruptibilidade, 
e o que é mortal se revestir de imortalidade, 
então, se cumprirá a palavra que está escrita: 
Tragada foi a morte pela vitória. Onde está, 
ó morte, a tua vitória? Onde está, ó morte, 
o teu aguilhão? O aguilhão da morte é o 
pecado, e a força do pecado é a lei. Graças a 
Deus, que nos dá a vitória por intermédio de 
nosso Senhor Jesus Cristo. 1 Coríntios 15.54-
57. Apesar de sua picada ainda permanecer, o 
aguilhão da morte foi inteiramente removido 
e, por isso, damos graças a Deus, que nos dá a 
vitória em Cristo.

Quem nos separará do amor de 
Cristo? Será tribulação, ou angústia, ou 
perseguição, ou fome, ou nudez, ou perigo, 
ou espada? Como está escrito: Por amor 
de ti, somos entregues à morte o dia todo, 
fomos considerados como ovelhas para o 
matadouro. Em todas estas coisas, porém, 
somos mais que vencedores, por meio 
daquele que nos amou. Porque eu estou bem 
certo de que nem a morte, nem a vida, nem 
os anjos, nem os principados, nem as coisas 
do presente, nem do porvir, nem os poderes, 
nem a altura, nem a profundidade, nem 
qualquer outra criatura poderá separar-nos 
do amor de Deus, que está em Cristo Jesus, 
nosso Senhor. Romanos 8.35-39. 

Em Cristo, e por meio Dele, nós somos 
mais do que vencedores sobre a morte; ela foi 
presa nas cadeias da ressurreição. Ela  está 
entregue, acorrentada e derrotada, como 
uma simples  serva de Cristo. Por causa da 
nossa união NELE   já temos  todas as coisas. 
Portanto, ninguém se glorie nos homens; 
porque tudo é vosso: seja Paulo, seja Apolo, 
seja Cefas, seja o mundo, seja a vida, seja 
a morte, sejam as coisas presentes, sejam 
as futuras, tudo é vosso, e vós, de Cristo, e 
Cristo, de Deus. 1 Coríntios 3.21-23. 

A morte pertence e nós como nós 
pertencemos a Cristo, logo, em Cristo temos 
total vitória sobre ela. Por isso não precisamos 
ficar angustiados quando ela nos rodear ou 
até mesmo nossos entes queridos que creem 
na suficiência de Cristo.

Estou certo de que, embora 
angustiante, deveríamos orar assim: “Senhor, 
seja feita a Tua vontade, e não a minha”. Você 
renunciaria à sua oração por aquele ente 
querido, se percebesse que Cristo está orando 
na direção oposta? Contemplemos o que diz o 
salmista: Preciosa é aos olhos do SENHOR a 
morte dos seus santos. Salmos 116.15. Dito 
isso, nossa oração deveria ser assim: “Senhor, 
Tu os terás. Pela fé, nós os deixamos ir”. 

Todavia, não devemos tentar fazer 
essa entrega por nossas próprias forças, pois 
ela só é possível mediante a intervenção do 
Espírito Santo de Deus. Cristo, e somente 
Ele, pode tornar suportável a hora da nossa 
partida, infundindo-nos a esperança e a paz 
que excedem a todo o entendimento. Quando 
Paulo disse para mim, o viver é Cristo, e o 
morrer é lucro (Fp 1.21), ele o fez somente por 
conta da vida de Cristo nele.

Vejamos a aspiração do salmista: 
Como suspira a corça pelas correntes das 
águas, assim, por ti, ó Deus, suspira a minha 
alma. A minha alma tem sede de Deus, do 
Deus vivo; quando irei e me verei perante a 
face de Deus? Salmos 42.1-2. Observamos 
aqui um forte anseio pessoal de partir daqui 
para chegar à presença de Deus. A verdadeira 
essência do céu é a presença gloriosa de Deus 
em Sua majestade. Jó também partilhava da 
mesma aspiração: Em minha carne verei a 
Deus (Jó 19.26b). Ele não diz “verei os santos”, 
mas “verei a Deus”. Também não diz: “Verei os 
portões de pérola, verei os muros de jaspe, ou 
as ruas de ouro”, mas, “verei a Deus”. Essa é a 
verdadeira essência do céu: a alegre esperança 
dos filhos de Deus, o prazer inimaginável de 
encontrá-Lo face a face. 

Hoje nós podemos contemplar a Deus 
por meio da Palavra e da oração; no céu, 
porém, nós teremos uma visão aberta e sem 
nuvens, e assim O veremos como Ele: Amados, 
agora, somos filhos de Deus, e ainda não se 
manifestou o que haveremos de ser. Sabemos 
que, quando ele se manifestar, seremos 
semelhantes a ele, porque haveremos de 
vê-lo como ele é. 1 João 3.2. Seremos feitos 
inteiramente semelhantes a Ele. Semelhança 
com Deus: o que mais poderíamos desejar? 
E quanto a ver a Deus, há algo melhor 
pelo qual poderíamos ansiar? Cristo será o 
objeto de nossa eterna contemplação, e não 
desejaremos qualquer outra alegria além 
daquela que é vê-Lo e conhecê-Lo. 

Que o Bendito Espírito de Deus nos 
revele essa verdade aos corações para que 
possamos deixar de temer a morte e, assim, 
estarmos prontos para quando ela chegar.  
Amém!

www.piblondrina.com.br


